
arut marut pengelolaan Taman Mini Indonesia Indah (TMII) sebenarnya sudah menyeruak sejak lama. Sudah menjadi rahasia Kumum bila kawasan taman wisata bertema budaya Indonesia dengan area seluas 146,7 hektar di Jakarta Timur dikuasai 
keluarga Cendana--sebutan bagi keluarga mantan Presiden Soeharto. Secara tegas pemerintah mengatakan tak ada setoran 

terhadap keuangan negara selama destinasi itu dikelola oleh Yayasan Harapan Kita dalam jangka waktu lebih dari 4 dekade, tepatnya 
44 tahun. Bahkan muncul berbagai keluhan, mulai dari wahanan yang tak terawat hingga tunggakan pajak miliaran rupiah. Dengan 
terbitnya Peraturan Presiden Nomor 19 Tahun 2021 tentang  Pengelolaan TMII, secara resmi pengelolaannya diambil alih oleh negara 
di bawah Kementerian Sekretaris Negara (Kemensetneg). 
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TMII Diambil Alih Negara

CENDANA

- Pembina	:	Bambang Trihatmodjo (Anak ketiga 
Soeharto)
- Ketua	Umum:	Hj. Siti Hardiyanti Indra Rukmana 
(Anak pertama Soeharto)
- Ketua: Sigit Harjojudanto (Anak kedua Soeharto)
- Wakil	Bendahara: Indra Rukmana (Suami Siti 
Hardiyanti/mantu Soeharto)

KELUARGA SOEHARTO DI KEPENGURUSAN YAYASAN HARAPAN KITA

2013
- Pengelolahan TMII di ambil alih oleh 
Sekretaris Negara
- Yayasan Harapan Kita (yang didirikan
Tien Soeharto) masih dalam struktur 
pengelolahan  :

Ketua	Umum	: Siti Hardijanti Rukmana (Tutut)

Ketua	Pengawas	: Indra Rukmana (Suami Tutut)

Pembina	: Bambang Trihatmodjo 

Ketua	: Sigit Harjojudanto

2021
- Presiden Jokowi menerbitkan 
Peraturan Presiden Nomor 19 
Tahun 2021 tentang Taman Mini 
Indonesia Indah (TMII).

Pasal	1	ayat	(1)
Presiden menetapkan bahwa 
penguasaan dan pengelolaan TMII 
pada enam bidang tanah dengan 
luas keseluruhan 1.467.704 meter 
persegi dilakukan oleh Kementerian 
Sekretariat Negara (Kemensetneg).

Penjabaran:
Tanah TMII berserti�ikat Hak Pakai 
atas nama Sekretariat Negara 
Republik Indonesia. pengelolaannya 
dilakukan oleh Kemensetneg, 
kementerian/lembaga, atau pe-
merintah daerah terkait sesuai dengan 
ketentuan peraturan perundang-
undangan di bidang pengelolaan 
Barang Milik Negara/ Daerah.

TMII mulai dibangun 30 juni 1972, selesai 20 april 1975 
dengan luas lahan 150 hektar. Tempat rekreasi ini terwujud 
dari gagasan Ibu Tien (Istri Presiden ke-dua, Soeharto).

Biaya Pembangunan TMII

Atau sekitar Rp 334,3 Miliar 
dengan nilai tukar saat ini 

Rp	10,5	Miliar
Atau sekitar Rp 334,3 Miliar 
dengan nilai tukar saat ini 

TENTANG TMII
- Buka Setiap hari
- Tiket 25 ribu/Per orang (mulai 
tahun 2020
- Buka Pukul 
7:22 WIB
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govermenttoday

akarta-Pemerintah menyiapkan Jdana Rp500 miliar untuk menyub-
sidi ongkos kirim (ongkir) dari 

pembelian barang melalui daring 
(online) pada H-10 atau H-5 men-
jelang Idul�itri 1422 Hijriah. Hal ini 
guna menstimulus konsumsi masya-
rakat.

Menteri Koordinator Bidang Per-
ekonomian Airlangga Hartarto usai 
sidang kabinet paripurna di Istana 
Negara, Jakarta, Rabu (07/04) menga-
takan, pemerintah menyiapkan page-
laran Hari Belanja Nasional pada H-10 
dan H-5 untuk penjualan barang produk 
dalam negeri.

“Hari belanja nasional melalui 
online itu ditujukan untuk produk 
nasional dan pemerintah akan menyub- 
sidi ongkos kirim,” kata Airlangga.

Upaya penyaluran subsidi belanja 
daring ini, ujar Airlangga, menjadi 
salah satu stimulus untuk mendorong 
konsumsi masyarakat pada Ramadan 
dan Lebaran. Perayaan bagi umat 
muslim tersebut memang kerap men-

jadi momentum pertumbuhan kon-
sumsi masyarakat.

Presiden RI Joko Widodo (Jokowi), 
kata Airlangga, telah berpesan agar 
tetap menjaga tren pemulihan eko-
nomi sembari terus memulihkan aspek 
kesehatan masyarakat dari pandemi 
Covid-19.“Oleh karena itu (stimulus) yang 
terkait dengan demand side (per-
mintaan) perlu dilanjutkan,” ujar dia.

Selain subsidi belanja daring ini, 
pemerintah juga menyiapkan be-
berapa stimulus lain seperti memasti-
kan pihak swasta membayar Tunjangan 
Hari Raya kepada karyawan, pe-
nyaluran bantuan sosial berupa beras 
10 kilogram, percepatan realisasi 
manfaat perlindungan sosial, dan 
penjaminan kredit usaha bagi sektor 
hotel, restoran dan kafe.

“Khusus untuk kafe, restoran bisa 
menggunakan skema KUR dimana 
KUR diusulkan untuk diperpanjang 3 
persen sampai tahun 2021 dan tentu 
pemerintah menyiapkan subsidi 
bunga sebesar Rp8,15 triliun," ujar dia. 

prioritas lainnya seperti GoRide, 
GoCar, maupun GoFood, tetapi Kevin 
melihat adanya pola peningkatan 
dalam penggunaan GoMart selama 
pandemi Covid-19 ini yang menunjuk-
kan minat masyarakat yang tinggi 
dalam berbelanja secara online.

“Selama masa pandemi, pem-
belanjaan di GoMart dalam jangka 
waktu setahun ini naik 7 sampai 8 kali 
lipat. Pertumbuhannya luar biasa,” 
kata Kevin.Akan tetapi, Tulus lalu 
menyayangkan kalau yang banyak 
melakukan belanja online adalah 
masyarakat kelas menengah dan atas 
saja, bukan masyarakat pada ke-
lompok menengah ke bawah.

Bahkan, pelaku pasar didominasi 
oleh pelaku pasar besar. Sedangkan 
yang berasal dari Unit Kecil Menengah 
(UKM) hanya 13 sektor saja yang 
tergabung dalam platform digital 
tersebut.“Yang ditakutkan, memang ini 
meningkat, tetapi masih belum bisa 
menggerakkan perekonomian kecil,” 
tandasnya.(ist,ins)

Naik	30%	Selama	Pandemi
Sebelumnya, Yayasan Lembaga 

Konsumen Indonesia (YLKI) meng-
ungkap kalau selama pandemi ber-
langsung, belanja online yang dilaku-
kan oleh masyarakat mengalami pe-
ningkatan.

Melansir data dari Indonesian E-
commerce Association (idEA) dan We 
Are Social menunjukkan, ditunjukkan 
kalau belanja daring di Indonesia 
mengalami peningkatan sebanyak 
25% hingga 30%.

“Ini seiring dengan kebijakan pe-
merintah untuk tetap di rumah, men-
jaga jarak juga. Jadi, masyarakat be-
lanja secara online. Naik hingga 30%,” 
ujar Ketua Pengurus Harian YLKI 
Tulus Abadi. 

Pernyataan Tulus tersebut juga 
dikon�irmasi oleh Co-CEO Gojek 
Indonesia Kevin Aluwi. Sebelumnya, 
Kevin menjelaskan kalau GoJek me-
miliki �itur berbelanja secara online 
yaitu GoMart.

Meski tidak setinggi layanan 

Jelang Lebaran, Pemerintah Rogoh Rp 500 M 
untuk Subsidi Ongkir Belanja Online 

E-COMMERCE TUMBUH DI TENGAH PANDEMI COVID -19

ceruk pasar membesar
Penjualan	Meningkat	

US $ 2,4 miliar

Atau Rp 36 triliun GMV 
(April 2020)

Naik 26 % dari rata-rata 
bulanan kuartal II -
2019

Transaksi	Harian	Naik

4,8 Juta

Transaksi (April 2020)

3,1 juta juta transaksi 
(rata-rata kuartal II-
2019)

Konsumen	Baru

51 % 

Pertama kali belanja 
online saat PSBB

Permintaan	Melonjak

5-10 Kali

Peningkatan 
volume 
permintaan 
sama 
pandemi

BUY

Keterangan
Kurs	: Rp 14.900/US $ ; PSBB : Pembatasan Sosial Berskala Besar

Terkendala LOGISTIK
1.	Pengiriman	Luar	jawa

3-4	hari

>	4	hari

2.	Pengiriman	Jawa	

2-3	hari

>	3	hari

(Selain Jabodetabek)

3.	Pengiriman	Jabodetabek

1-2	hari

2-3	hari

Jumlah	hari	
sebelum	PSBB	(Jan-
Feb)

Jumlah	hari	setelah	
PSBB	(Jan-Feb)

Tren minat belanja 0nline produk non-
kesehatan selama musim covid-19 indonesia

78%
Anggur
Merah

156%
Nintendo

377%
Kertas	Folio

414%
Alovera

1036%
Sepeda	Polygon

1572 %
Webcam
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Anggota DPR Akui Terima Subsidi Listrik, 
Skema Langsung 2022 Hemat Rp 22,12 T
AKARTA-Pemerintah berencana Jmelaksanakan reformasi subsidi 
tepat sasaran untuk sektor ke-

listrikan pada tahun 2022 men-datang. 
Selain bisa menghemat anggaran  hingga 
Rp 22,12 triliun, skema langsung juga 
akan memastikan subsidi akan tepat 
sasaran.

Sayangnya kegaduhan terlanjur 
terSaat ini, subsidi listrik banyak yang 
melenceng. Bahkan anggota DPR RI 
mengaku menerima bantuan pemerintah 
tersebut.

Ketua Badan Anggaran (Banggar) 
DPR RI Said Abdullah mengakui , sub-
sidi listrik yang harusnya untuk masya- 
rakat miskin itu, justru menyasar ke 
golongan tajir, termasuk DPR.Dia 
mengatakan, seharusnya kompensasi 
dari pemerintah kepada PLN itu di-
berikan hanya untuk penerima subsidi. 
Namun menurutnya, kompensasi itu 
juga mencakup pelanggan non subsidi.

“Seharusnya kompensasi hanya 
untuk penerima subsidi saja. Kalau 
kami-kami yang memperjuangkan 
rakyat miskin, tapi kami juga ikut 
nimbrung jadi orang miskin, cilaka tiga 
kali,” ujar Said saat rapat dengar pen-
dapat soal subsidi energi, Rabu (07/ 
04).

Menurut Said, pihaknya sangat 
tidak layak menerima subsidi listrik 
tersebut. Untuk itu, ia mendorong pe-
merintah mengubah skema penya-
luran subsidi agar tepat sasaran. “Se-
cara tidak langsung, secara tidak sadar, 
kita pun menerima subsidi. Secara 
tidak langsung kita menerima subsidi, 
cuma namanya saja kompensasi,” 
lanjutnya.

Dia memaparkan, untuk tahun lalu 
ada sebanyak 23,9 juta pelanggan 450 

VA yang mendapatkan subsidi listrik. 
Padahal di data terpadu kesejahteraan 
sosial (DTKS) yang dimiliki oleh 
Kementerian Sosial, yang berhak men-
dapatkan manfaat hanya 12,6 juta pe-
langgan saja. “Padahal kalau itu khusus 
untuk yang kompensasi saja untuk 450 
VA dan 900 VA, itu kita bisa hemat lagi 
sekitar Rp 27 triliun,” jelasnya.

Said mengatakan, pihaknya ber-
sama anggota Banggar lainnya ingin 
mengembalikan subsidi tersebut. 
Sayangnya, ia pun tak mengerti bagai-
mana cara mengembalikannya ke negara. 
“Kompensasi diperlakukan hanya ke-
pada penerima subsidi, bukan yang 
nonsubsidi. Para anggota Banggar 
kalau mau kembaliin, kita kembaliin, 
cuma susah cara ngembaliinnya, pak, 
gimana?” tuturnya.
Skema Diubah

Sementara itu, Direktur Jenderal 
Ketenagalistrikan Kementerian Energi 
dan Sumber Daya Mineral (ESDM) 
Rida Mulyana mengungkapkan dengan 
skema subsidi yang baru nantinya ada 
potensi penghematan anggaran men-
capai Rp 22,12 triliun.

Adapun, kebijakan subsidi listrik 
untuk penyusunan pokok-pokok ke-
bijakan �iskal (PPKF) tahun 2022 di-
rencanakan akan diberikan kepada ke-
lompok pelanggan rumah tangga miskin 
dan tidak mampu daya 450 VA dan 900 
VA dengan mengacu pada Data Ter-
padu Kesejahteraan Sosial (DTKS).

"Kalau pakai DTKS yang ada saat 
ini maka ada 15,2 juta pelanggan yang 
secara data harus dikeluarkan, maka 
perlu sosialisasi lebih awal karena 
jumlahnya banyak," katanya. 

Kendati demikian, Rida meng-
ungkapkan pihaknya masih mem-

Jika menggunakan data DTKS saat 
ini maka hanya ada sekitar 9,30 juta 
pelanggan yang berhak menerima 
subsidi sementara 15,2 juta pelanggan 
lainnya tidak termasuk dalam data 
DTKS.  Rida menjelaskan,  peng-
hematan subsidi nantinya dapat di-
alokasikan untuk peningkatan pe-
layanan listrik.

Terkait pabdemi corona, seperti 
diketahui, stimulus listrik kembali 
diperpanjang. Kali ini stimulus periode 
April hingga Juni 2021 sudah tersedia 
dan bisa dinikmati oleh pelanggan. 
Untuk pelanggan prabayar akan men-
dapatkan diskon tarif listrik pada saat 
melakukan transaksi pembelian token 
listrik, sementara untuk pelanggan 
pascabayar diskon diberikan dengan 
langsung memotong tagihan rekening 
listrik. (ist)

butuhkan data DTKS terbaru. Untuk 
itu, Kementerian ESDM telah mengirim- 
kan surat ke Kementerian Sosial untuk 
mendapatkan informasi DTKS terbaru 
dan terpadu.

Rida menambahkan, pihaknya 
bersama PT Perusahaan Listrik Negara 
(PLN) juga bakal melakukan pe-
madaman atau veri�ikasi data secara 
langsung ke lapangan. "Dengan 15,2 
juta pelanggan (dikeluarkan) maka kira- 
kira penghematannya capai Rp 22,12 
triliun. Maka proyeksi perkiraan sub-
sidi yang tadinya Rp 61,1 triliun jadi 
tinggal Rp 39 triliun," sambung Rida.

Merujuk data Ditjen Ketenaga-
listrikan besaran subsidi listrik pada 
RAPBN 2022 adalah sebesar Rp 61,09 
triliun dimana sekitar 58,4% atau se-
tara 35,66 triliun dinikmati pelanggan 
450 VA.

Ketua	Badan	Anggaran	(Banggar)	DPR	RI	MH.	Said	Abdullah	saat	memimpin	rapat.	

GAMBARAN PENGHEMATAN SUBSIDI LISTRIK SKEMA LANGSUNG

Total pelanggan golongan 450 VA dan 900 VA : 32,48 juta pelanggan 

Kelompok rumah tangga penerima manfaat sesuai  data terpadu kesejahteraan 
sosial (DTKS) : 27,06 juta pelanggan 

Skenario Besaran subsidi langsung 
Besaran Subsidi/
pelanggan

Rp 60.000
Rp 70.000
Rp 80.000
Rp 90.000
Rp 100,000
Rp 126.000

Total Subsidi

Rp 19,48 triliun  
Rp 22,73 triliun  
Rp 25,98 triliun  
Rp 29,23 triliun  
Rp 32,47 triliun 
Rp 40,92 triliun  

Total Subsidi

Rp 27,57 triliun  
Rp 24,32 triliun 
Rp 21,07 triliun 
Rp 17,82 triliun 
Rp 14,5 triliun
Rp 40,92 triliun   

RP

DAFTAR TARIF LISTRIK TERBARU APRIL-JUNI 2021

-Untuk	13	golongan	pelanggan	non-subsidi:

1. Golongan R-1/ Tegangan Rendah (TR) daya 900 VA, 
Rp 1.352 per kWh.
2. Golongan R-1/ TR daya 1.300 VA, Rp 1.444,70 per kWh.
3. Golongan R-1/ TR daya 2.200 VA, Rp 1.444,70 per kWh.
4. Golongan R-2/ TR daya 3.500-5.500 VA, Rp 1.444,70 
per kWh.
5. Golongan R-3/ TR daya 6.600 VA ke atas, Rp 1.444,70 
per kWh.
6. Golongan B-2/ TR daya 6.600 VA-200 kVA, Rp 1.444,70 
per kWh.
7. Golongan B-3/ Tegangan Menengah (TM) daya di atas 
200 kVA, Rp 1.114,74 per kWh.
8. Golongan I-3/ TM daya di atas 200 kVA, Rp 1.114,74 per 
kWh.
9. Golongan I-4/ Tegangan Tinggi (TT) daya 30.000 kVA 
ke atas, Rp 996,74 per kWh.
10. Golongan P-1/ TR daya 6.600 VA-200 kVA, Rp 
1.444,70 per kWh.
11. Golongan P-2/ TM daya di atas 200 kVA, Rp 1.114,74 
per kWh.
12. Golongan P-3/ TR untuk penerangan jalan umum, Rp 
1.444,70 per kWh.
13. Golongan L/ TR, TM, TT, Rp 1.644,52 per kWh.

-Pelanggan	 non-subsidi	 untuk	
pelanggan	 Tegangan	 Rendah	 (TR),	
seperti	 pelanggan	 rumahtangga	
dengan	 daya	 1.300	 VA,	 2.200	 VA,	
3.500-5.500	 VA,	 6.600	 VA	 ke	 atas,	
pelanggan	bisnis	dengan	daya	6.600	
VA-200	 kVA,	 pelanggan	 pemerintah	
dengan	daya	6.600	VA-200	kVA,	dan	
penerangan	 jalan	 umum,	 tarifnya	
tidak	 naik	 atau	 tetap	 sebesar	 Rp	
1.444,70	per	kWh.	

-	 Khusus	 untuk	 pelanggan	 rumah	
tangga	 900	 VA-RTM,	 tarifnya	 tidak	
naik	atau	tetap	sebesar	Rp	1.352	per	
kWh.

-	 Pelanggan	 Tegangan	 Tinggi	 (TT)	
yang	digunakan	oleh	industri	dengan	
daya	>=	30.000	kVA	ke	atas,	tarif	juga	
tidak	mengalami	perubahan,	yaitu	Rp	
996,74	per	kWh.
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ONOROGO- Belum ada dua bulan Pdiresmikan, pedagang di Pasar 
Legi Ponorogo mengajukan 

beberapa tuntutan kepada Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab). Salah satunya 
penghapusan sistem zonasi, sehingga 
posisi lapak mereka sama  seperti 
sebelumnya. 

Bupati Sugiri Sancoko pun cepat 
mengambil langkah dengan mengajak 
bermusyawarah perwakilan pedagang. 
Meski belum bisa memberikan ke-
putusan �inal, namun Pemkab berjanji 
akan mencari solusi bersama semua 
pihak.

"Saya gak suka cara seperti ini, se-
perti orang bar-bar. Sampaikan aspirasi 
baik-baik. Pendopo terbuka untuk rakyat. 
Jangan buat gaduh," tegasnya saat 
menemui para pedagang yang melaku-
kan demo, Rabu (07/04).

Setelah mengatakan hal tersebut, 
Bupati Sugiri meminta 5 perwakilan 
para pedagang Pasar Legi untuk musya- 
warah. Namun terkait hasil musya-
warah tersebut, Bupati masih belum 
dapat memutuskan karena berunding 
dengan banyak pihak. 

"Saya sudah musyawarah, tetapi 
belum bisa memutuskan. Tetapi tidak 
usah kuatir, kami ingin mengamankan 
dan melindungi pedagang pasar. Tidak 
boleh ego masing-masing. Harus sama- 
sama ngalah biar ketemu titik tengah," 

tutup Sugiri. 
Untuk diketahui bahwa sistem 

zonasi di Pasar Legi Ponorogo ber-
dasarkan Peraturan Menteri Per-
dagangan. Pengelompokan pedagang 
berdasarkan barang yang dijual 
dilakukan untuk mempermudah 
pembeli mencari barang.  

Untuk zona 1, barang jualan be-
rupa arang, buah-buahan, ikan segar, 
ayam potongm sayuran, dan lainnya. 
Zona 2 untuk sembako, mracang, 
jajanan, dan roti. Kemudian zona 3 
untuk garam, empon-empon, tem-
bakau, sandal, plastik, gerabah, jamu, 
dan lainnya. Zona 4 untuk pakaian, 
warung makan, dan penjahit.

Sebelumnya,  salah satu per-
wakilan pedagang Pasar Legi, Eko 
Wahono mengatakan, dia melakukan 
aksi unjuk rasa karena telah mengirim 
surat kepada Bupati, tapi belum 
mendapatkan jawaban sama sekali. 
"Kami menyurati dua kali tapi gak ada 
balasan maupun gak ada pertemuan," 
jelas Eko saat aksi unjuk rasa di depan 
Kantor Pemkab Ponorogo.

Eko meminta agar zonasi di-
hapuskan dari sistem Pasar Legi. Se-
hingga pedagang lapak lama me-
nempati sama seperti sebelumnya. 
"Pedagang lama adalah pemilik sah 
lapak. Tidak perlu dibagi-bagi sesuai 
barang yang dijual. Jadi dihapus saja 

datang baru sudah dapat lapak," 
pungkasnya.

Seperti diketahui Pasar Legi 
Ponorogo diresmikan pada 9 Februari 
lalu. Pasar berlantai  empat yang 
dibangun dengan APBN sebesar Rp 
133 miliar tersebut diproyeksikan bisa 
menampung 3 ribu pedagang, dengan 
rincian 1.400 unit kios, 1.000 unit los,  
dan unit serbaguna yang bisa me-
nampung 500 pedagang. (ger)

sistem zonasi. Pedagang lama me-
nempati lantai 1 dan dua," ujarnya. 

Eko mengungkapkan hingga sampai 
saat ini, satu pedagang pun belum 
mendapatkan kejelasan akan me-
nempati lapak lantai berapa dan 
nomor berapa."Terkait jual beli lapak 
rumornya benar ada, kami juga me-
nuntut untuk mengusut jual beli lapak 
ini," jelas Eko."Kami pedagang lama 
saja belum dapat lapak, malah pen-

Pedagang Pasar Legi Desak Penghapusan Zonasi, 
Bupati Ponorogo Janji Cari Solusi

Bupati	Ponorogo	Sugiri	Sancoko	saat	menemui	pedagang	Pasar	legi	yang	melakukan	demo	di	depan	Kantor	
Pemkab,	Rabu	(07/04/2021).	
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Kota Malang. 
"Investornya Kota Malang ini kan 

rakyat, jadi, ya kita harus melayani in-
vestor kita dengan baik," kata Walikota 
Malang Drs. H. Sutiaji pada sambutan 
pembukaan digitalisasi pembayaran 
SPPT PBB.

Diluncurkannya layanan daring ini 
diharapkan mampu mempermudah 
proses pembayaran pajak. "Dibayar 
dari mana pun bisa, ini akan memper-
mudah tanggung jawab masyarakat 
untuk membayar pajak," tutur Sutiaji. 

Adanya pembayaran digital ini 
Ketua Bapenda Malang Handi Prayitno 
optimis target pendapatan daerah 
akan meningkat setelah launching e-
SPPT PBB."Kami optimistis akan ada 
peningkatan pembayar  setelah 
launching e-SPPT PBB ini," kata Handi. 
Target pendapatan daerah pada 2021 
sendiri sebesar Rp 629 miliar. Dengan 
pembagian triwulan, pada triwulan 
pertama target sudah tercapai, yakni 
sebesar Rp  63 miliar, dan pada akhir 
31 Maret 2021 pendapatan daerah 
sudah mencapai Rp 83,7 miliar. 

Pembayaran pajak online ini bisa 
di akses warga Malang di berbagai 
tempat  marketplace serta juga di toko 
swalayan yang menyediakan pem-
bayaran seperti indomaret atau alfa-
mart.(ree)

A L A N G - Ke m u d a h a n  p e -Mlayanan di era digital dan 
adaptasi di tengah pandemi 

Covid-19 sudah menjadi keharusan. 
Mengerti akan keinginan dari masya-
rakat saat ini, Pemerintah Kota (Pem-
kot) Malang pun terus mengembang-
kan sistem pembayaran non-tunai 
yang praktis.

Salah satunya adalah peyanan 
parkir yang saat ini bisa menggunakan 
Quick Response Code Indonesian Standard 

(QRIS). Meski masih diterapkan di satu 
titik yakni di Stadion Gajayana, namun 
ke depan penerapan pembayaran 
parkir digital ini ditargetkan diterap-
kan di 644 titik parkir di Kota Malang.

“Selain menghindari kontak langsung 
dan penyebaran virus Covid-19 me-
lalui uang, QRIS diharapkan meng-
hindari kebocoran pendapatan parkir 
dan menambah pilihan bagi pe-
langgan,” ujar Mustaqim Jaya Kepala 
Bidang Parkir Dinas Per-hubungan 

Kota Malang. Untuk diketahui, 
kerjasama parkir menggunakan 
QRIS diresmikan bersamaan 
dengan peluncuran e-SPPT PBB 
pada Rabu, (07/04) pagi. 

Mustaqim mengaku program 
ini memang tergolong baru. Beker-
jasama dengan Bank Jatim, Dishub 
berharap program ini bisa me-
nanggulangi permasalahan ke-
bocoran penghasilan parkir selama 
ini.

Saat dikon�irmasi mengenai 
kerjasama dengan Asosiasi Juru 
Parkir Indonesia Mustaqim men-
jawab dengan lugas bahwa belum 
ada rencana. Ia berharap dengan 
adanya metode pembayaran 
parkir qris ini bisa mempermudah 
aktivitas rakyat. 
Surat	Pemberitahuan	Pajak	

Elektronik
Dalam kesempatan sama, Pemkat 

Malang juga melaunching Surat 
Pemberitahuan Pajak Terhutang Pajak 
Bumi dan Bangunan elektronik (e-
SPPT PBB). Bekerja sama dengan Bank 
Jatim,  pemerintah Kota Malang 
melalui Bapenda (Badan Pendapatan 
Daerah), mewujudkan kemudahan 
bagi rakyatnya yang ingin menuntas-
kan kewajiban membayar pajak. 
Program ini digagas pertama kali oleh 

Cukup Scan QRIS, Bayar Parkir di Kota Malang Makin Praktis

Walikota Malang, 
Sutiaji saat memberi 

sambutan peluncuran 
e-SPPT PBB, Rabu 

(07/04/2021). 
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LITAR – Pandemi Covid-19 Bbelum diketahui kapan akan 
berakhir. Pemerintah daerah pun 

mengeluarkan berbagai strategi untuk 
memulihkan perekonomian. Kabu-
paten Blitar misalnya baru saja me-
luncurkan 2 aplikasi sekaligus untuk 
menarik investor.

Melalui Dinas Penanaman Modal 
dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu 
(DPM PTSP), dua aplikasi andalan 

tersebut adalah BLITAR MUDAH (Ber-
investasi dan Layanan Izin Tanpa Ribet 
Mulai Dari Rumah) dan SI JABRIC 
(Sistem Informasi Jaringan Blitar 
Regency Invesment Coridor).

"Diluncurkan 2 aplikasi yang 
mudah diakses, serta bisa memberi-
kan informasi potensi investasi di 
Kabupaten Blitar," Kepala DPM PTSP 
Kabupaten Blitar, Rully Wahyu, Rabu 
(07/04)."Dengan aplikasi Blitar 

perizinan bisa dilakukan kapan saja 
dan dimana saja, tidak harus pada jam 
kerja. Jika semua persyaratan sudah 
terpenuhi, serta dinyatakan layak 
untuk dikeluarkan izinnya," ungkap-
nya.

Peluncuran 2 aplikasi ini dilakukan 
langsung oleh Bupati Blitar, Rini Syarifah 
saat membuka Bimbingan Teknis dan 
Sosialisasi Kemudahan Berusaha Bagi 
Pelaku Usaha Tahun 2021.

Secara terpisah Bupati Blitar, Rini 
Syarifah mengatakan pelayanan masya- 
rakat yang cepat dan tepat, menjadi 
sebuah keharusan. "Semoga dengan 
adanya inovasi 2 aplikasi dari DPM 
PTSP tersebut, dapat membawa manfaat 
bagi para pelaku usaha dan masya-
rakat Kabupaten Blitar secara luas," kata 
bupati yang akrab disapa Mak Rini ini.

Ditambahkan Mak Rini kedua 
inovasi layanan perizinan ini menge-
depankan pemanfaatan kemajuan tekno- 
logi, dengan membangun aplikasi dan 
pengembangan sistem online dari pe-
merintah pusat. Hal ini sejalan dengan 
salah satu program unggulan dalam 
Panca Bhakti, yaitu pelayanan publik 
berbasis E-Goverment. "Sehingga dapat 
mewujudkan Kabupaten Blitar yang 
mandiri dan sejahtera, berlandaskan 
akhlak mulia. Baldatun, toyyibatun, 
warobbun ghofur," pungkasnya.(ais)

Mudah tujuannya agar tugas DPM 
PTSP dalam melayani izin usaha, bisa 
lebih mudah, cepat dan tanpa ribet, " 
jelasnya.

Kemudahan layanan perizinan di 
Kabupaten Blitar, dimulai dari  ketika 
mengurus Online Single Submission 
(OSS). Melalui  program 'INI BARU JOSS 
BANGET MAS' (Izin Usaha dan Inves-
tasi Bisa Dari Rumah Jemput OSS Ber-
sama Instansi Terkait Malam Hari Bisa), 
merupakan layanan perizinan yang pe-
ngurusannya cukup dari rumah me-
lalui pesan Whatsapp (WA). "Serta di-
permudah lagi bagi warga yang mem-
butuhkan informasi mengenai peng-
urusan perizinan, dengan adanya Program 
Kecamatan Pendamping (CANTING) 
OSS," beber Rully.

Kemudian aplikasi kedua, diterang- 
kan Rully yaitu SI JABRIC merupakan 
sarana mengenalkan dan mempro-
mosikan, semua potensi investasi yang 
ada di Kabupaten Blitar. "Artinya 
potensi investasi di Kabupaten Blitar 
bisa dilihat langsung melalui aplikasi 
tersebut," terangnya.

Selain itu, Rully mengungkapkan 
ketika mengurus pemenuhan komit-
men, dalam perizinan pihaknya mem-
punyai aplikasi lokal yang sudah di-
lengkapi digital signature atau tanda 
tangan digital. "Sehingga pengesahan 

'Blitar Mudah' dan 'Si Jabric', 
Strategi Kabupaten Blitar Tarik Investor

URABAYA – Rencana Pemerintah SKota (Pemkot) Surabaya me-
ratakan pelayanan rumah sakit di 

seluruh wilayah Surabaya tampaknya 
masih belum bisa segera terwujud. 
Pasalnya, Rumah Sakit (RS) tipe B di 
Gunung Anyar pembangunanan ter-
ancam tertunda karena anggaranya 
kurang. Padahal, sejak awal RS ini 
digadang-gadang bisa membantu pe-
nanganan pandemi Covid-19 .

Kabid Bangunan dan Gedung Dinas 
Perumahan Rakyat dan Kawasan Per-
mukiman Cipta Karya dan Tata Ruang 
(DKPCKTR) Kota Surabaya, Iman 
Krestian menjelaskan, rumah sakit 
yang dibangun di Jalan Raya Wiguna 
Gunung Anyar tersebut rencananya 
menjadi proyek multiyears. Namun 
untuk pengerjaannya kemungkinan 
menurut Iman tidak bisa dikerjakan 
tahun ini mengingat anggaran yang tak 
cukup. 

“Tahun ini kalau tidak kekejar pe-
ngerjaanya, jadi mungkin baru dimulai 
tahun 2022. Jadi saat ini masih dalam 
tahap penganggaran,"katanya, Rabu 
(07/04). 

Iman menjelaskan untuk mem-
bangun rumah sakit tipe B saja di-
butuhkan anggaran sekitar Rp 150 
miliar. Sehingga dibutuhkan waktu 
minimal dua tahun untuk minimal 
mengerjakan. Sebab target setahun 
bisa berpengaruh terhadap kualitas 
bangunan. "Jadi kita harapnya sih 

dijadikan proyek multiyears 
saja. Sehingga pengerjaan 
bisa dua tahun," jelasnya.

Lahan yang akan diguna-
kan untuk rumah sakit di 
kawasan Gunung Anyar seluas 
1,4 hektar merupakan milik 
Pe m ko t  S u ra b aya .  I m a n 
mengaku rencana pengerjaan 
itu juga belum masuk lelang. 
Alasannya, karena saat ini 
kondisi �inansial kurang dan 
terfokus pada pengendalian 
corona, sehingga tidak di-
perbolehkan untuk mengada-
kan lelang. 

"Rumah sakit Gunung 
Anyar belum lelang. Karena 
boleh lelang kalau duit-nya 
ada. Karena kalau tidak ada 
n a n t i  b u a t  k i t a  b e r a t ," 
ungkapnya.

Meski demikian pihaknya 
tetap optimistis pengerjaan rumah 
sakit Gunung Anyar akan segera ter-
wujud. Meskipun pengerjaan tertunda. 
"Sepertinya molor tapi bisa jadi te-
realisasi. Karena mungkin juga nanti-
nya ada bantuan dari pemerintah pusat. 
Selain itu, saat ini bapak walikota juga 
sedang mencari peluang bagi investor. 
Kami tetap optimistis,"tegasnya.

Targetnya, pembangunan gedung 
RSUD baru ini disiapkan untuk pe-
layanan kesehatan warga Surabaya 
Timur. Saat ini sendiri Surabaya sudah 

kan anggaran Rp 168 miliar untuk 
menyelesaikan. Meskipun disebutkan 
Iman, Pemkot Surabaya juga masih 
mempunyai hutang senilai Rp 9 miliar.  

"Memang saat ini kami fokus 
penyelesaian Rumah Sakit Soewandhi 
daripada Gunung Anyar. Kita ada 
anggaran Rp 168 mi l iar  untuk 
menyelesaikan Suwandi. Cukup untuk 
penyelesaian mengingat kondisi kita 
masih de�isit. Di Soewandhie pun kami 
masih hutang Rp 9 miliar,"pungkasnya. 
(Ard) 

memiliki dua rumah sakit yaitu RSUD 
Soewandhie di Surabaya Utara dan RS 
Bhakti Darma Husada (BDH) di Sura-
baya Barat. Maka akan bertambah 
menjadi tiga bila pembangunan RSUD 
Gunung Anyar selesai.“Targetnya 
tuntas dua tahun. Jadi sebagai pe-
merataan rumah sakit di Kota Sura-
baya,"katanya.

Dengan tertundanya pengerjaan 
RS Gunung Anyar, kini pihaknya tengah 
fokus dalam penyelesaian Rumah Sakit 
Soewandhie. Pihaknya sudah menyiap- 

Gegara Anggaran Kurang, Pembangunan RS Gunung Anyar Tertunda 
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Kabid	Bangunan	
dan	Gedung	DKPCKTR	

Kota	Surabaya,	Iman	Krestian	
menunjukkan	lokasi	

RS	Gunung	Anyar.	
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Bupati	Blitar,	Rini	Syarifah	memperkenalkan	produk	unggulan	dari	Kabupaten	Blitar	saat	peluncuran	
aplikasi	BLITAR	MUDAH	dan	SI	JABRIC,	Rabu	(07/04/2021).	



Rose BLACKPINK 
Cetak Rekor Baru Lewat Debut 

On the Ground
Rose baru saja merilis album debutnya yang diberi judulnya R. On the Ground dipilih sebagai lagu 

utama yang dipromosikan. Debut solo Rose kali ini mendapatkan respons positif dari BLINK di 

seluruh dunia. Baru-baru ini, ia mencetak rekor baru lewat chart Billboard Hot 100. Selamat!
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i l l b o a r d 	 b a r u 	 s a j a 	
mengumumkan	 lagu	 On	 the	
Ground	 berhasil	 menempati	
posisi	 70	 di	 tangga	 lagu	 Hot	
100.	Rose	pun	mencetak	rekor	
sebagai	 solois	 perempuan	

Korea	 yang	 meraih	 posisi	 teratas	 dalam	
tangga	lagu	tersebut.

Sebelumnya,	rekor	dipegang	oleh	CL	yang	
berhasil	menempati	posisi	94	di	Billboard	Hot	
100.	 Kala	 itu,	 ia	 berhasil	 mencetak	 rekor	
dengan	 lagu	 Lifted	 yang	 dirilis	 pada	
2016.Tangga	lagu	Billboard	Hot	100	berisikan	
urutan	 lagu	 terpopuler	 di	 Amerika	 Serikat	
dalam	 berbagai	 genre.	 Ranking	 ditentukan	
berdasarkan	streaming,	radio	play,	dan	data	
penjualan.

Rose	 beberapa	 kali	 kerap	masuk	 dalam	
daftar	Hot	100	bersama	BLACKPINK.	Sejauh	
ini,	prestasi	tertinggi	yang	pernah	diraih	oleh	
mereka	adalah	menempati	posisi	13	dengan	
lagu	Ice	Cream,	yang	merupakan	kolaborasi	
BLACKPINK	dengan	Selena	Gomez.

Rose	 juga	 sebelumnya	 telah	 mencetak	
berbagai	 rekor	 lewat	 lagu	 On	 the	 Ground.	
Tercatat	 pada	 19	 Maret	 waktu	 setempat,	
tangga	 lagu	 resmi	 Inggris	 mengumumkan	
lagu	 solo	 Rose	 bertajuk	 On	 the	 Ground	
berhasil	masuk	dalam	daftar	Official	Singles	
Chart	dan	menempati	posisi	ke-43.

Selain	itu,	Rose	juga	mencetak	rekor	baru	
di	 YouTube	 lewat	 lagu	 yang	 sama.	Tercatat,	
MV	 On	 the	 Ground	 berhail	 meraih	 jumlah	
penonton	sebanyak	100	juta	pada	20	Maret	
2021.

Artinya,	 On	 the	 Ground	 membutuhkan	
waktu	 7	 hari,	 15	 jam,	 dan	 51	 menit	 untuk	
meraih	angka	tersebut.	Rose	menjadi	solois	K-
Pop	 perempuan	 dengan	 MV	 tercepat	 meraih	
angka	100	juta	penonton.

Motivasi	Sebagai	Seniman
Rose,	 anggota	 grup	 K-pop	 BlACKPINK,	

mengatakan	 album	 solo	 perdananya	

B
memberikan	kesempatan	untuk	melihat	lagi	ke	
belakang,	 dari	 mana	 dirinya	 berasal	 dan	
akhirnya	 menjadi	 pengingat	 mengenai	
motivasinya	berkarier	sebagai	seniman.

Sejak	debut	di	Korea	Selatan	pada	2016,	
BLACKPINK	telah	menjadi	 fenomena	global.	
Rose,	 vokalis	 utama,	 merilis	 album	 solo	
pertamanya	berjudul	'R',	Jumat.

Dilansir	 Reuters,	 Rose	mengatakan	 lagu	
'On	 The	 Ground'	 menarik	 hatinya	 karena	
mencerminkan	kariernya	sejak	awal	menjadi	
trainee	 menjadi	 bagian	 dari	 grup	 yang	
populer	di	dunia.

"Lagu	ini	memenangkan	hati	saya	karena	
sesuai	 dengan	 kehidupan	 saya,"	 kata	 Rose	
dalam	 konferensi	 pers	 daring,	 merujuk	
kepada	 lirik	 lagu.	 "Saya	 bekerja	 seumur	
hidup,	 untuk	 terbang	 tinggi,	 hanya	 untuk	
menyadari:	semua	yang	saya	butuhkan	ada	di	
permukaan."

"Saya	 berlari	 mengejak	 mimpi	 sejak	
masih	 jadi	 trainee,	 tapi	 kadang	 saya	
mempertanyakan	apa	motivasi	saya.	Lirik	ini	
mencerminkan	diri	saya	dengan	baik."

Penyanyi	 24	 tahun	 bernama	 lengkap	
Roseanne	 Park	 ini	 tumbuh	 besar	 di	 Australia	
dan	 Selandia	 Baru	 sebelum	 pindah	 ke	 Korea	
Selatan	dan	membuat	kontrak	dengan	agensi	YG	
Entertainment.	 Rose	 mengatakan,	 dia	 akan	
menampilkan	 lagu	 itu	 di	 acara	 musik	 Korea	
pada	 Minggu	 dan	 akan	 tampil	 di	 acara	 "The	
Tonight	 Show	 Starring	 Jimmy	 Fallon"	 pekan	
depan.

Teaser	dari	 lagu	barunya	yang	diunggah	
di	 YouTube	 pada	 akhir	 Januari	 kini	 sudah	
ditonton	lebih	dari	48,5	juta	kali.	Dia	berharap	
album	 ini	 akan	 membuat	 penggemar	 lebih	
ceria,	apalagi	di	tengah	kondisi	pandemi.

"Ini	 adalah	 langkah	 pertama	 untuk	
menunjukkan	 siapa	 saya	 sebenarnya,	 ini	
memberikan	 saya	 banyak	 realisasi,	 simpati	
dan	kenyamanan	saat	mengerjakannya,"	kata	
dia.	 "Saya	 harap	 hal	 yang	 sama	 akan	
dirasakan	oleh	pendengar."(ist)
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Fakta Tentang Rose BLACKPINK 
1.	 Ditemukan	Pencari	Bakat	di	Australia
	 Rosé	lahir	di	Auckland,	New	Zealand	

pada	11	Februari	1997	dan	dibesarkan	
di	Melbourne,	Australia.	Di	sanalah	ia	
meraih	peringkat	pertama	pada	audisi	
yang	diadakan	oleh	YG	entertainment,	
perusahaan	yang	menaungi	Blackpink	
saat	ini.	

2.		 Lebih	Memilih	Dipanggil	dengan	
Nama	Aslinya

	 Meskipun	selama	ini	dikenal	dengan	
nama	Rosé,	ternyata	itu	bukan	nama	
aslinya!	Perempuan	dengan	tinggi	168cm	
ini	memiliki	nama	asli	Park	Chaeyoung.	

3.		 Tidak	Suka	Nonton	Film	Horror
	 Jisoo	mengungkapkan	bahwa	Rosé	sama	

sekali	tidak	bisa	menonton	�ilm	bergenre	
horror.	Bahkan,	saat	menyaksikan	�ilm	
“Split”	yang	bergenre	thriller,	Rosé	
menutup	matanya	sepanjang	�ilm	
berlangsung!

4.		 Tipe	Lelaki	Idealnya	adalah	Personil	
Big	Bang

	 Rosé	mengaku	menyukai	lelaki	yang	baik	

dan	tulus,	serta	memiliki	suara	yang	
bagus	atau	unik.	Ia	merasa	banyak	
penyanyi	senior	yang	memiliki	suara	
menakjubkan,	namun	grup	Big	Bang	
adalah	favoritnya.	

5.		 Pernah	Berkolaborasi	dengan	
G-Dragon	Sebelum	Debut

	 Sebelum	debut,	ternyata	Rose	
pernah	berduet	dengan	personil	
Big	Bang,	G-Dragon.	Lagu	tersebut	
berjudul	“Without	You”.	Setelah	
berkolaborasi,	G-Dragon	memuji	
suara	Rosé	dan	mengungkapkan	
kekagumannya	pada	suara	Rosé	yang	
super	unik!	Awww..

6.		 Pandai	Bermain	Alat	Musik
	 Tak	hanya	seorang	penyanyi	hndal,	Rosé	

juga	memiliki	talenta	dalam	bermain	
berbagai	alat	musik,	yaitu	gitar	dan	
piano.	Rosé	seringkali	menyanyikan	lagu	
sambil	bermain	gitar	pada	konser	
Blackpink	sehingga	membuat	para	fans	
terpukau.	(*)
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Cocor Bebek 
SEDERHANA 

DENGAN 

MANFAAT 

LUAR BIASA
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aat	 ini	 tanaman	 hias	 dengan	 daun	 penuh	 corak	 dan	 bentuk	 sedang	Sdigandrungi.	 Tapi	 jangan	 remehkan	 penampilannya	 sederhana	 cocor	
bebek.	Sebab	tumbuhan	yang	mudah	dipelihara	dan	dapat	hidup	dalam	

berbagai	 kondisi	 lingkunganini	 ternyata	 juga	memiliki	 banyak	manfaat	 bagi	
kesehatan.	

Cocor	 bebek	 termasuk	 dalam	 tanaman	 sukulen	 yakni	 tanapan	 yang	
memiliki	batang	dan	daun	yang	lebih	tebal	untuk	menyimpan	air.	Tanaman	ini	
dapat	hidup	dalam	kondisi	kering.Tanaman	hias	cocor	bebek	termasuk	dalam	
klasi�ikasi	Kalanchoe	dengan	nama	ilmiah	Bryophyllum	pinnatum.	Cocor	bebek	
juga	 disebut	 dengan	 Kalanchoe	 pinnata.	 Jenisnya	 pun	 beragam	 tergantung	
kesukaan.

1. Cocor bebek mini (panda plant)
Cocor	 bebek	 mini	 memiliki	 ilmiah	 Kalanchoe	 tomentosa.	

Cocor	bebek	mini	memiliki	karakteristik	daun	yang	lonjong	dan	
tebal	 serta	 dengan	 terdapat	 bulu	 halus	 putih	 yang	menutupi	
seluruh	 permukaan	 daun.	 Pada	 ujung	 daun	 terdapat	 warna	

kecokelatan.Seperti	 namanya,	 cocor	 bebek	 ini	 tumbuh	mini	 dengan	maksimal	
setinggi	30	cm..
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3. Cocor bebek berbunga
Cocor	 bebek	 berbunga	 memiliki	 nama	 ilmiah	 Kalanchoe	

blossfeldiana	 dan	 juga	 Kalanchoe	 calandiva.	 Cocor	 bebek	 berbunga	
memiliki	 karakteristik	 permukaan	 daun	 cekung,	 tebal,	 dan	 lebar	
berwarna	 hijau	 mengkilap.	 Bunga	 cocor	 bebek	 ini	 tumbuh	 dengan	

aneka	warna	seperti	merah,	kuning,	oranye,	dan	merah	muda.
Tanaman	hias	cocor	bebek	dapat	menjadi	salah	satu	tanaman	hias	yang	bermanfaat	

di	rumah	Anda.	Pilih	jenis	cocor	bebek	yang	disukai	lalu	rawat	dengan	baik.(*)

2. Cocor bebek besar
Cocor	 bebek	 besar	 memiliki	 nama	 ilmiah	 Kalanchoe	

daigremontiana.	Cocor	bebek	besar	memiliki	ciri-ciri	berdaun	
panjang	dengan	permukaan	daun	bagian	atas	terasa	halus	dan	
mengkilat.	 Sementara	 di	 bagian	 bawahnya	 terdapat	 garis	

berwarna	cokelat.	Pada	bagian	tepi	terdapat	tunas	kecil	dalam	jumlah	banyak.

CARA MERAWAT COCOR BEBEK
Ÿ Umumnya	cara	merawat	

cocor	bebek	dan	tanaman	
sukulen	lainnya	relatif	sama.	
Berikut	cara	merawat	
tanaman	hias	cocor	bebek:

Ÿ Letakkan	cocor	bebek	di	
bawah	sinar	matahari	
sedang.	Sinar	matahari	
langsung	yang	terlalu	terik	
dapat	membuat	tanaman	
mati.

Ÿ Cocor	bebek	menyukai	
kondisi	udara	hangat.

Ÿ Dikutip	dari	The	Gardening	

Cook,	suhu	dalam	ruang	
menjadi	suhu	ideal	cocor	
bebek	untuk	tumbuh.

Ÿ Siram	tanah	jika	terasa	
kering	menggunakan	spray	
agar	air	tidak	menggenang	
dan	terjadi	pembusukan	
akar.	Siram	kembali	saat	
kondisi	tanah	benar-benar	
kering.

Ÿ Beri	pupuk	organik	sesekali	
dengan	mengikuti	instruksi	
pemberian	dan	takaran	yang	
terdapat	pada	label	
kemasan.

M A N F A A T 
COCOR BEBEK

Selain	 sebagai	 tanaman	 hias,	 cocor	 bebek	
bermanfaat	bagi	kesehatan.	Tumbuhan	cocor	
bebek	dapat	digunakan	sebagai	ramuan	untuk	
mengobati	berbagai	penyakit,	seperti
Ÿ Mengobati	diabetes
Ÿ Menurunkan	kolesterol
Ÿ Mengatasi	infeksi	jamur	pada	kelamin	wanita
Ÿ Mencegah	dan	mengatasi	peradangan
Ÿ Mengatasi	infeksi	bakteri
Ÿ Mengobati	luka
Ÿ Mencegah	kanker
Ÿ Menurunkan	tekanan	darah
Ÿ Mencegah	infeksi	virus
Ÿ Mencegah	reaksi	alergi
Ÿ Mengatasi	masalah	kulit
Ÿ Menjaga	kesehatan	tulang	dan	sistem	saraf
Untuk	mengolah	cocor	bebek	sebagai	obat	bisa	
dilakukan	dengan	cara	direbus	 lalu	diminum	
airnya.	Cocor	bebek	juga	bisa	ditumbuk	hingga	
halus	lalu	digunakan	sebagai	obat	luar.(*)
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SENGITNYA ADU KUAT 
3 PONSEL GAMING TERBAIK

ermain	game	mobile	menjadi	lebih	menyenangkan	dan	seru	ketika	menggunakan	ponsel	gaming.	Pertarungan	sengit	pun	terjadi	Bdari	tiga	ponsel	gaming	terbaik	saat	ini.

Setidaknya	selama	tahun	2021	sampai	bulan	April,	ada	beberapa	smartphone	baru	yang	memang	diperuntukkan	untuk	bermain	
game.	 Ponsel	 gaming	 seperti	 Asus	 ROG	 5,	 Black	 Shark	 4	 dan	 Nubia	 Red	Magic,	 merupakan	 smartphone	 baru	 dengan	 spesi�ikasi	
mengagumkan	yang	khusus	dibuat	produsen	untuk	gamer.Kamu	pilih	yang	mana?	Sebelum	membeli	cek	detil	di	bawah	ini:

Asus ROG 5
Untuk	 membuktikan	 keganasannya,	 Asus	 ROG	 5	

menanamkan	chipset	ponsel	Android	terkencang	saat	ini	
yakni	 Snapdragon	 888	 dan	 GPU	 Adreno	 660.	 Ponsel	
gaming	 ini	 juga	 didukung	 dengan	 RAM	 LPDDR5	 dan	
memori	internal	UFS	3.1.	Agar	kinerjanya	dapat	meningkat	
saat	bermain	game,	Asus	ROG	5	menghadirkan	X	Mode	
yang	 telah	 ditingkat	 dari	 pendahulunya.	 Selain	 itu	 juga	

menawarkan	varian	RAM	mulai	dari	8	GB,	12	GB	dan	16	GB.
Gamer	juga	dapat	mengontrol	CPU,	GPU,	thermal	limit,	refresh	rate,	touch	

sensitivity	dan	network,	baik	per	game	maupun	aplikasi.	Hal	yang	menjadi	luar	

biasa	yakni	Asus	ROG	5	telah	menawarkan	refresh	rate	144Hz,	response	time	ms,	
touch	300	Hz	dan	touch	latency	24,3	ms.	Besarnya	refresh	rate	yang	ditawarkan,	
dapat	memberikan	 pengalaman	 bermain	 yang	 lebih	memukau,	 karena	 dapat	
melibas	proses	bermain	game	dengan	gra�ik	60fps	atau	ultra	HD	sekalipun.

Tidak	 lupa,	 dengan	 kehadiran	 panel	 AMOLED	 E4	 besutan	 Samsung	
berukuran	6,78	inch	Full	HD+	pada	layarnya.	Daya	baterai	yang	ditawarkan	pun	
tak	tanggung-tanggung	hingga	6.000	mAh,	dan	kecepatan	mengisi	daya	dengan	
�itur	fast	charging	65W	serta	power	saving	technology	yang	membuat	baterai	
lebih	 awet.	 Untuk	 memaksimalkan	 gamer	 ketika	 bermain	 game,	 Asus	 juga	
menghadirkan	 beberapa	 aksesoris	 tambahan	 seperti	 Kunai	 3	 Gamepad,	 ROG	
Clip,	Aero	Case,	Aeroactive	Cooler	5,	Lightning	Armor	Case,	ROG	Cetra	II,	ROG	
Strix	GO	BT	II.

Black Shark 4
Hadir	bersama	saudaranya	varian	4	Pro,	Black	Shark	

4	menyuguhkan	 layar	 AMOLED	 E4	 besutan	 Samsung	
berukuran	 6,67	 inch.	 Refresh	 rate	 yang	 dimiliki	 oleh	
ponsel	gaming	ini	menyerupai	Asus	ROG	5	yakni	144Hz.	
Sepertinya	memang	sudah	menjadi	standar	bagi	ponsel	
gaming	 saat	 ini	 memiliki	 refresh	 rate	 tersebut,	
mengingat	 banyak	 game	mobile	 online	 yang	memang	

menyediakan	pengalaman	bermain	dengan	gra�ik	melebihi	30	fps.

Sementara	untuk	touch	sampling	ratenya	mencapai	720	Hz	dan	multi-�inger	
touch	response	 time	delay	8.3ms.	Dilengkapi	dengan	 �itur	seperti	Air	Trigger	
milik	 ROG	 Phone,	 Black	 Shark	 4	 memiliki	 kelebihan	 lain	 yang	 mana	 bisa	
disembunyikan	serta	mengenali	tekanan	lembut	atau	kuat.	Sementara	RAM	yang	
ditawarkan	cukup	besar	hingga	12GB.

Bila	membahas	chipset,	Black	Shark	4	ditenagai	oleh	Snapdragon	870	dan	GPU	
Adreno	650.	Namun	sayangnya,	walaupun	memiliki	pengisian	daya	yang	cepat	120W,	
untuk	ukuran	ponsel	gaming,	Black	Shark	4	hanya	memiliki	kapasitas	baterai	sebesar	
4.500	mAh	saja.	Menariknya,	ponsel	ini	dapat	meningkatkan	kecepatan	pengisian	
daya	dari	0	hingga	100%	hanya	dalam	waktu	14	menit	dan	50	detik.

Nubia Red Magic
Sebagai	 salah	 satu	 ponsel	 gaming	 terbaik,	 soal	 RAM	

Nubia	Red	Magic	memiliki	keunggulan	dari	kompetitor	yang	
mencapai	18	GB	bila	memilih	varian	6	pro.	Sedangkan	Nubia	
Red	Magic	6	memiliki	RAM	sebesar	12	GB.	Selain	kapasitas	
RAM	yang	menjadi	nilai	 lebih,	bila	berbicara	refresh	rate,	
ponsel	ini	menembus	dan	melampui	kompetitornya.

Gamer	 bisa	menikmati	 refresh	 rate	 hingga	 165Hz	

yang	 ditenagai	 oleh	 prosesor	 Snapdragon	 888	 dengan	 menjalankan	 sistem	
operasi	Android	11	dan	user	interface	Red	Magic	OS	4.	Red	Magic	6	memiliki	layar	
seluas	6,8	inch	FHD+	jenis	Amoled.	Kemudian	ponsel	ini	juga	ditanamkan	kipas	
pendingin	yang	berputar	18.000	RPM	di	Red	Magic	6	dan	20.	RPM	di	veri	Pro.	
Sehingga	memberikan	kenyamanan	gamer	bermain	karena	tidak	perlu	cemas	
dengan	panas	yang	akan	terjadi	pada	handphone	ketika	bermain	game.

Baterai	 ponsel	 ini	 memiliki	 kapasitas	 5.050	 mAh	 yang	 mendukung	 fast	
charging	65W	di	Red	Magic	6.	Untuk	pengisian	daya	sendiri,	Red	Magic	6	hanya	
membutuhkan	waktu	sekitar	38	menit	saja.(ist)
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eh	putih	mungkin	kurang	familiar	di	telinga	kita.	Namun	tahukah	kamu	Tada	 banyak	 manfaat	 teh	 putih	 untuk	 tubuh.	 Selain	 bermanfaat	 bagi	
jantung,	pencernaan	dan	kekebalan,	teh	putih	juga	bermanfaat	untuk	kulit	

loh!
Bagi	kamu	yang	memiliki	masalah	pada	kulit,	kamu	bisa	mencoba	konsumsi	

teh	 putih	 untuk	 perawatan	 kulit.	 Dilansir	 dari	 laman	 swirlster,	 berikut	 ini	
manfaat	teh	putih	untuk	kulit	bersih	dan	bebas	jerawat:

RAMPING 
DENGAN 
PADUAN 

DRESS HITAM 
DAN OUTER 

Dress Hitam dan Long Flower Outer 

Mix	n	match	Dress	Hitam	dan	 Long	 Flower	Outer	 adalah	
fashion	yang	dapat	kalian	contoh,	lho.	Outer	dengan	motif	bunga	
dapat	 membuat	 kalian	 lebih	 feminin.	 Kalian	 juga	 dapat	
memadukan	dengan	�lat	shoes	untuk	menunjang	penampilan	
lebih	 girly.	 Out�it	 ini	 dapat	 kalian	 gunakan	 ketika	 sedang	

berlibut	ataupun	ketika	bertamasya	dengan	teman	kalian.wat	dan	peradangan	
pada	kulit	dengan	membuang	racun	penyebab	jerawat.

Dress Hitam dan Long Linen Outer

Ide	 out�it	 dress	 hitam	 yang	 satu	 ini	 juga	 bisa	 jadi	
inspirasimu.	Dress	Hitam	dan	Long	Linen	Outer	cocok	banget	
dipadupadankan.	Motif	yang	cukup	simpel	ini	dapat	membuat	
penampilan	 terlihat	 lebih	 stunning,	 namun	 terlihat	 simple.	
Sangat	cocok	untuk	digunakan	ke	acara	non-formal.	

Dress Hitam dan Long Pattern Outer

Style	yang	satu	ini	tentunya	bikin	kalian	terlihat	keren	lho,	
ladies.	 Yap,	 Dress	 Hitam	 dan	 Long	 Pattern	 Outer	 ini	 cocok	
banget	 digunakan	 untuk	 acara	 formal	 ataupun	 non-formal.	
Motif	 pattern	 stripped	 pada	 outer	 ini	 yang	 membuat	
penampilan	 lebih	 terlihat	 ramping.	 	 Nggak	 lupa,	 kalian	 bisa	

gunakan	sepatu	model	high	agar	terlihat	lebih	stylish.

Dress Hitam dan Long Plaid Outer

Bagi	kalian	yang	menyukai	motif	kotak-kotak,	salah	satu	ide	
out�it	ini	yakni	Dress	Hitam	dan	Long	Plaid	Outer	bisa	banget	
kalian	coba!	Kalian	bisa	gunakan	out�it	ini	untuk	ke	acara	formal	
lho	dan	terntunya	kalian	bisa	gunakan	heels	atau	wedges	agar	
telihat	makin	fashionable.

Dress Hitam dan Army Outer

Ide	 out�it	 dress	 hitam	 yang	 satu	 ini	 juga	 bisa	 jadi	
inspirasimu.	Dress	Hitam	dan	Long	Linen	Outer	cocok	banget	
dipadupadankan.	Motif	yang	cukup	simpel	ini	dapat	membuat	
penampilan	 terlihat	 lebih	 stunning,	 namun	 terlihat	 simple.	
Sangat	cocok	untuk	digunakan	ke	acara	non-formal.	

SESUAIKAN JENIS OUTER DENGAN ACARAMU
Outer midi

Outer	yang	satu	ini	sangat	mudah	berpadu	dengan	badan.	Jika	ingin	pergi	ke	
kampus,	menggunakan	Outer	midi	sangat	cocok	karena	memiliki	bahan	yang	
halus	 serta	 ringan.	 Kamu	 juga	 bisa	 memadukannya	 dengan	 baju	 kaos	 serta	
celana	jeans	untuk	pergi	ke	kampus	atau	sekedar	hangout.

Batwing Outer
Batwing	 Outer	 sangat	 cocok	 dikenakan	 pada	 badan	 yang	 mungil.	 Ketika	

mengenakan	 Batwing	 Outer,	 tampilan	 yang	 casual	 pada	 diri	 akan	 terpancar.	
Batwing	Outer	juga	bisa	dikenakan	pada	yang	berhijab	atau	yang	tidak	berhijab.	
Gunakan	 Batwing	 Outer	 untuk	 acara-acara	 resmi	 seperti	 mendatangi	 pesta	
pernikahan.

Long Outer
Jika	 kamu	 seorang	 pekerja	 kantoran,	 sangat	 cocok	 untuk	 kamu	 ketika	

mengenakan	Long	outer	pada	saat	bekerja.	Dengan	bentuknya	yang	simple	akan	
membuat	Anda	tampil	lebih	stylish	dan	nyaman	ketika	bekerja	di	kantor.

Outer Kimono
Seperti	namanya,	outer	kimono	merupakan	paduan	pakaian	outer	dengan	

pakaian	kas	Jepang	yaitu	kimono.	Outer	kimono	saat	ini	memang	sudah	menjadi	
pakaian	yang	dipadukan	oleh	banyak	orang.	Paduan	ini	sangat	cocok	digunakan	
dalam	acara	seperti	jalan-jalan	atau	bepergian	di	luar	kota.	Pilih	outer	kimono	
dengan	motif	bunga	agar	mendapatkan	kesan	yang	lebih	feminim	dan	cantik.

Oversized outer
Outer	 yang	 satu	 ini	 sangat	 cocok	

digunakan	untuk	kamu	yang	inginn	tampil	
ke ren 	 t anpa 	 men ingga lkan 	 kesan	
muslimah.	 Dengan	 memakai	 Oversized	
outer	 ini,	 akan	 menutupi	 lekuk	 tubuh	
namun	 tetap	 terlihat	 keren	 karena	
memakainya.

Itulah	pilihan	outer	yang	bisa	dijadikan	
sebagai	 referensi	 acara-acara.	 Padukan	
outer	dengan	pakaian	yang	cocok	dengan	
warna	 outer	 tersebut	 untuk	 menambah	
kesan	cantik	pada	diri	kamu.(*)
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Dikuasai	Cendana	......	(dari	hal	1)

H A R I A N

emerintah memutuskan meng-Pambil alih pengelolaan Taman 
Mini Indonesia Indah (TMII) dari 

Yayasan Harapan Kita. Salah satu 
tujuan pengambilalihan adalah me-
ningkatkan kontribusi keuangan dari 
TMII kepada Negara.

Sekretaris Kementerian Sekre-
tariat Negara Setya Utama menjelas-
kan bahwa selama ini tidak ada 
setoran ke kas negara dari TMII. "Se-
lama ini tidak ada ke negara," kata 
Setya, Rabu (7/4).

Alasan TMII tidak menyetor karena 
pendapatan mereka minus. Setya 
enggan merinci masalah ini. Dia me-
nyarankan agar menanyakan langsung 
pada Badan Pengelola dan Yayasan 
Harapan Kita selaku pengelola. "Kata-
nya minus, disubsidi oleh YHK, bisa 
dikon�irmasi ke Badan Pengelola," ujar- 
nya.

Setya mengatakan, aset negara lain 
toh selalu memberi kontribusi kepada 
negara. Misalnya, GBK atau kawasan 
Kemayoran. Pendapatan yang diterima 
selama ini selalu disetor ke kas negara. 
"Ada, bentuknya PNBP (Penerimaan 
Negara Bukan Pajak), " ujarnya.

Hal yang sama juga diungkapkan 
oleh Koordinator Staf Khusus Presiden 
Jokowi, Ari Dwipayana. Dia menjelas-
kan bahwa tak ada pemasukan ke 
negara selama TMII dikelola oleh 
Yayasan Harapan Kita."Setoran ke 
negara selama ini 0," ujarnya.

Seperti diketahui, TMII merupa-
kan aset milik negara yang hampir 44 
tahun dikelola oleh Yayasan Harapan 
Kita. Hal itu berdasarkan Kepres Nomor 
51 Tahun 1977. Yayasan Harapan Kita 
selama bertahun-tahun memang lekat 
dengan keluarga Cendana. 

Sejak 2013, pengelolaan TMII 
resmi dipegang pemerintah melalui 
Sekretariat Negara setelah selama 30 
tahun dikelola penuh oleh Yayasan 
Harapan Kita bentukan Tien Soeharto. 
Sebelumnya, TMII memang kerap kali 
mendapat kritik, terutama dari DPR 
agar pengelolaannya segera dialihkan 
kepada pemerintah mengingat tempat 
wisata itu merupakan "aset negara." 

Bahkan dalam laporan analisis 

yuridis pengelolaan TMII yang dirilis 
pada Oktober 2014 oleh Universitas 
Sebelas Maret menyebut ada "dis-
harmonisasi" hukum pengelolaan 
TMII. Secara operasional, TMII sudah 
dipegang oleh Sekretariat Negara dengan 
menunjuk Tau�ik Sukasah dari ling-
kungan Setneg sebagai Direktur Umum. 
Kendati demikian, dalam struktur 
manajemen, nama-nama anggota ke-
luarga Cendana masih terpampang di 
bawah bendera Yayasan.

Dilihat dari situs tamanmini.com, 
masih ada anak-anak Soeharto yang 
menempati posisi di manajemen. Putra 
Soeharto, Bambang Trihatmodjo men-
jadi Pembina yayasan. Kemudian, Siti 
Hardiyanti Indra Rukmana alias Tutut 
menjadi ketum Yayasan Harapan Kita.

Anak Soeharto yang lain, Sigit 
Harjojudanto juga menjadi ketua 
yayasan ini. Sementara itu, suami 
Tutut, Indra Rukmana menjabat se-
bagai Ketua Pengawasan Yayasan 
Harapan Kita.

Menteri Sekretaris Negara Pratikno 
menjelaskan pengambilalihan ber-
patokan pada Peraturan Presiden 
Nomor 19 Tahun 2021 tentang TMII 
yang baru saja ditetapkan Presiden 
Jokowi.

"Jadi atas pertimbangan tersebut, 
Presiden telah menerbitkan Perpres 
19 Tahun 2021 Tentang TMII. Yang 
intinya penguasaan dan pengelolaan 
TMII dilakukan oleh Kemensetneg dan 
ini berarti berhenti pula pengelolaan 
yang selama ini dilakukan oleh Yayasan 
Harapan Kita," kata Pratikno dalam 
konferensi persnya, Rabu (7/4).

Pratikno mengatakan, Yayasan 
Harapan Kita harus menyerahkan 
kembali hak pengelolaan TMII kepada 
negara. Pratikno menyebut memberi 
waktu tiga bulan untuk Yayasan Harapan 
Kita menyerahkan berbagai laporan 
terkait pengelolaan TMII selama ini.

"Yayasan ini (Harapan Kita) sudah 
hampir 44 tahun mengelola milik 
negara ini, dan kami berkewajiban 
melakukan penataan, memberi manfaat 
luas ke masyarakat dan memberi 
kontribusi terhadap keuangan negara," 
katanya.

Pratikno menyebut pihaknya juga 
akan membentuk tim transisi sebagai 

gugatan terhadap keluarga Presiden 
ke-2 Soeharto.Gugatan tersebut nilai-
nya cukup besar yakni totalnya Rp 584 
miliar. Mitora pun juga meminta agar 
Museum Purna Bhakti Pertiwi yang 
berlokasi di Taman Mini Indonesia Indah 
(TMII) disita dalam proses tersebut. 
Gugatan terbaru ini masuk ke PN 
Jakarta Selatan.

Padahal, Mitora sebelumnya me-
lakukan gugatan lewat PN Jakarta 
Pusat, kala itu Mitora meminta peng-
adilan menyatakan sah dan berharga 
sita jaminan yang diletakkan pada se-
bidang tanah berikut dengan bangunan 
yang berdiri di atasnya.

"Beserta dengan seluruh isinya 
yang ada dan melekat serta menjadi 
satu kesatuan yang tidak terpisahkan 
yang terletak di Jl Yusuf Adiwinata No. 
14, Menteng, Jakarta Pusat," tulis 
petitum tersebut dikutip dari situs 
Sistem Penelusuran Perkasa PN Jakarta 
Selatan. 

Selain itu, Mitora juga meminta 
para tergugat untuk secara tanggung 
renteng membayar kewajiban sebesar 
Rp 84 miliar, dan kerugian immateril 
sebesar Rp 500 miliar.

Lalu apakah itu Museum Purna 
Bhakti Pertiwi? Berdasarkan website 
resmi TMII, museum itu dibangun dari 
gagasan Ibu Tien Soeharto dalam upaya 
mengungkap rasa syukur dan peng-
hargaan yang tinggi atas peran serta 
dan dukungan masyarakat Indonesia 
dan mancanegara, serta keinginan 
beliau agar koleksi barang-barang ke-
luarga Soeharto, termasuk cendera 
mata yang diperoleh dari para sahabat 
dan kenalannya selama masa peng-
abdiannya kepada nusa dan bangsa 
dapat dinikmati oleh masyarakat luas.

Dibangun oleh Yayasan Purna 
Bhakti Pertiwi selama 5 tahun, yaitu 
dari 26 Desember 1987 sampai dengan 
26 Desember 1992 di atas area seluas 
19,73 hektare. Kemudian diresmikan 
pembukaannya pada 23 Agustus 1993.

Selain menggugat anak Cendana di 
PN Jaksel, Mitora menggugat Siti Hardianti 
Hastuti Rukmana, Sigit Harjojudanto 
dan Bambang Trihatmodjo ke PN 
Jakpus. Mitora menggugat Yayasan 
Harapan Kita dkk dengan nilai gugatan 
sebesar Rp 584 miliar.(ist)

pengelola pengganti dari Yayasan 
Harapan Kita. Tim ini terdiri dari ber-
bagai Kementerian dan Lembaga, juga 
pihak LSM.

Ia memastikan para pekerja dan 
staf yang telah bekerja di TMII akan 
bekerja seperti biasa selama masa 
transisi ini. Jam operasional kawasan 
TMII pun tak akan mengalami per-
ubahan.

Pratikno berharap TMII bisa men-
jadi kawasan culture theme park se-
telah pengelolaanya resmi dipegang 
oleh negara. Ia memastikan TMII akan 
tetap menjadi tempat wisata berbasis 
pelestarian budaya dan pengem-
bangan budaya bangsa Indonesia.

Pratikno menyebut pihaknya akan 
melakukan sejumlah penataan setelah 
resmi menerima pengelolaan TMII. 
Penataan itu tentunya selain memper-
baiki kualitas cagar budaya TMII juga 
memberi manfaat terhadap masya-
rakat dan negara dari sisi keuangan.

Penataan TMII kemungkinan akan 
sama dengan yang telah dilakukan di 
Gelora Bung Karno dan Taman Golf 
Kemayoran. Ia berharap TMII nantinya 
bisa menjadi salah satu ikon budaya 
Indonesia di mata internasional.

Sekjen PDI Perjuangan (PDIP) 
Hasto Kristiyanto, memberikan apresiasi 
tinggi kepada Pemerintahan Jokowi 
yang berhasil mengembalikan TMII 
secara sah menjadi milik pemerintah 
Indonesia.

“Selamat untuk Presiden Jokowi. 
Karena dengan Kembalinya Taman 
Mini Indonesia Indah menjadi momentum 
menyelamatkan harta kekayaan negara,” 
ujar Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto 
dalam keterangan tertulisnya. 

Menurut Hasto, kembalinya TMII 
menunjukkan bagaimana Pemerintahan 
Jokowi melalui perjuangan panjang 
berhasil menyelamatkan aset strategis 
negara. Hal ini melengkapi keber-
hasilan divestasi Freeport, Blok Minyak 
Rokan, dan juga berbagai upaya menye- 
lamatkan harta negara yang sebelum-
nya dilarikan oleh para koruptor di 
luar negeri.
Anak	Soeharto	Digugat

Perusahaan asal Singapura, Mitora 
Pte Ltd diketahui tengah melakukan 

5 ANAK SOEHARTO DIGUGAT RP 584 M OLEH PEBISNIS SINGAPURA
Perusahaan Mitora Pte Ktd menggugat
1.Yayasan Purna Bhakti Pertiwi
2.Ny Siti Hardianti Hastuti Rukmana
3.Tn H. Bambang Trihatmojo
4.Ny Siti Hediati Hariyadi
5.Tn H Sigit Harjojudanto
6.Ibu Siti Hutami Endang Adiningsih

Adapun turut tergugat ialah:
1.Soehardjo Soebardi
2.Pengurus Museum Purna Bhakti Pertiwi
3.Kantor Pertanahan Jakarta Pusat
4.Kantor Pertanahan Jakarta Timur

Petitum Mitora Pte Ktd:
1. Menerima dan mengabulkan gugatan Penggugat untuk seluruhnya;

2. Menyatakan bahwa para tergugat, telah melakukan Perbuatan Melawan 
Hukum;

3. Menyatakan sah dan berharga Sita Jaminan yang diletakan pada Sebidang 
Tanah dan Bangunan beserta dengan isinya:

Sebidang Tanah seluas +/- 20 Ha (lebih kurang dua puluh hektare) dan 
bangunan yang berdiri di atasnya beserta dengan seluruh isinya yang ada 
dan melekat serta menjadi satu kesatuan yang tidak terpisahkan yakni 
Museum Purna Bhakti Pertiwi dan Puri Jati Ayu, yang beralamat di Jl. 
Taman Mini No.1, Jakarta Timur;

Sebidang Tanah berikut dengan Bangunan yang berdiri d iatasnya 
beserta dengan seluruh isinya yang ada dan melekat serta menjadi satu 
kesatuan yang tidak terpisahkan yang terletak di Jalan Yusuf Adiwinata 
Nomor 14, Menteng, Jakarta Pusat.

4. Menghukum para tergugat secara tanggung renteng untuk membayar 
kewajiban Rp 84.000.000.000 serta kerugian immateriil sebesar Rp 
500.000.000.000.

5. Menghukum para tergugat untuk melaksanakan Putusan ini.

Sumber:	
SIPP	PN	
Jaksel	
nomor	
244/Pdt.G/
2021/PN	
JKT.SEL.	
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akarta- Banjir protes terkait larangan Jmudik tak membuat pemerintah 
goyah. Pemerintah resmi melarang 

mudik Lebaran tahun ini. Bahkan bagi 
yang nekat mudik tanpa alas an urgent, 
kepolisian bersikukuh akan memutar 
balik.

"Pemerintah melalui PMK me-
nyampaikan larangan mudik dan sudah 
disiapkan surat edaran Menteri Agama 
yang mengatur berbagai kegiatan 
keagamaan selama bulan Ramadhan," 
kata Menteri Koordinator Bidang Per-
ekonomian Airlangga Hartarto dalam 
paparan media yang disiarkan melalui 
channel YouTube Sekretariat Kabinet, 
Rabu (07/04).

Peraturan yang akan dirilis tersebut 
sebagai kelanjutan larangan mudik 

yang telah diumumkan pemerintah 
melalui Menteri Koordinator PMK 
Muhadjir Effendy.Keputusan larangan 
mudik Lebaran ini diambil dengan 
mempertimbangkan masih tingginya 
angka penularan virus Corona secara 
nasional. Apalagi, belajar dari mo-
mentum-momentum libur panjang 
beberapa waktu lalu, yang terbukti 
berkorelasi dengan peningkatan angka 
penularan virus Corona.

"Pengalaman tahun lalu pasca-
libur panjang, kita lihat Idul Fitri tahun 
lalu dengan pengetatan ketat dan ber-
bagai kegiatan yang dilakukan terjadi ke- 
naikan kasus harian 93 persen," kata-
nya. "Kemudian libur Agustus bahkan 
meningkat lebih tinggi lagi 119 persen, 
libur Oktober 95 persen, dan Natal-

binops Ditlantas Polda Jatim menjelas-
kan bahwa pihaknya akan melakukan 
penyekatan di 7 titik perbatasan antar 
provinsi.Baik perbatasan Jawa Timur-
Jawa Tengah maupun Jawa Timur-Bali.

“Belajar dari tahun kemarin, ke-
marin sudah ada penyekatan di keluar 
masuk kota di seluruh wilayah Jatim," 
jelas AKBP Deni.Ia menjelaskan, pihak- 
nya akan memperhatikan penyekatan 
keluar masuk provinsi, Jatim ke Jateng, 
Jateng ke Jatim, maupun dari Bali. 
Skrining dilakukan terhadap seluruh 
kendaraan pribadi yang melintasi 
posko pengecekan.

Terpisah anggota Komisi V DPR RI 
Suryadi Jaya Purnama mengatakan, 
ketentuan di daerah terkait urusan 
mudik Lebaran menyesuaikan ke-
putusan pemerintah pusat. "Sebenar-
nya urusan mudik sudah ditetapkan 
pemerintah pusat. Harusnya ketentuan-
ketentuan di daerah juga menye-
suaikan, agar tidak terjadi miskomuni-
kasi dengan masyarakat," ujarnya. 

Dia mengatakan, masalahnya bukan 
pada izin kepala daerah, tapi bagai-
mana agar pergerakan virus Covid-19 
itu tidak terjadi. "Kalau kendaraan 
barang logistik dan pelyanan publik 
jangan sampai terganggu," tuturnya. 
Namun, dia sepakat pergerakan orang 
di saat pandemi Covid-19 ini perlu di-
perketat. "Agar tidak terjadi penularan," 
pungkasnya.

Sementara itu, jumlah kasus virus 
Corona di Indonesia bertambah 4.860 
kasus pada Rabu (07/04). Total kasus 
positif menjadi 1.547.376, sembuh 
1.391.742, dan meninggal 42.064. Spe-
simen yang diperiksa mencapai 
77.496 dan ada 59.524 suspek. Total 
kasus aktif hari ini 113.570, berkurang 
996 dibandingkan kemarin.(ist,ins)

tahun baru 78 persen. Oleh karena itu, 
Bapak Presiden minta bahwa kebijak-
an pengendalian (termasuk larangan 
mudik Lebaran) agar segera dilaksana- 
kan," tegas dia.

Kementerian Perhubungan (Kemen- 
hub) akan memperketat sejumlah akses 
sebagai upaya untuk melarang mudik. 
Di darat, sebanyak 300 lokasi akan di-
sekat. Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi pun mengimbau agar masya-
rakat tidak melanjutkan rencana mudik 
dan tinggal di rumah.

"Berkaitan dengan darat kita ber-
koordinasi dengan polisi dan Kakorlantas 
bahwa kita akan secara tegas melarang 
mudik dan akan melakukan penye-
katan di lebih dari 300 lokasi sehingga 
kami menyarankan bapak ibu tidak 
me-neruskan rencana untuk mudik 
dan tinggal di rumah," katanya."Kita 
juga melihat adanya penggunaan 
kendaraan pribadi bahkan mobil bus 
plat hitam, truk plat hitam kita akan 
melakukan tindakan tegas apabila itu 
dilakukan," tambahnya.

Pihaknya juga mengantisipasi per-
gerak di laut. Budi Karya bilang, akan 
memberikan fasilitas hanya bagi me-
reka yang dikecualikan dari larangan 
mudik. Tambahnya, fasilitas itu di-
berikan secara terbatas."Bagi daerah 
yang memang secara khusus banyak 
melakukan mudik seperti di Riau, 
Kalimantan ke Jawa dan di Jawa Timur 
saya mengimbau tidak dilakukan mudik," 
ujarnya."Di kereta api kita melakukan 
pengurangan suplai hanya memberi-
kan kereta luar biasa," katanya.

Kepolisian juga akan melakukan 
hal yang sama. Polda Jatim misalnya, 
menyiapkan langkah-langkah meng-
antisipasi gelombang arus mudik Lebaran 
2021.AKBP Deni Kuncoro, Kabag-

Nekat Mudik? Silakan Putar Balik

Penyekatan	jalur	mudik	
akan	dilakukan	lebih	

ketat	tahun	ini.	
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Lonjakan Kasus COVID -19 SAAT LIBURAN PANJANG 

Disiplin 3m
Memakai Masker

Menjaga jarak

Mencuci tangan dengan
menggunakan sabun

58 %
Hari Kemerdekaan

(15-17 Agustus)

93 %
Idul Fitri

(22-25 Mei)

118 %
Tahun Baru  Islam
(20-23 Agustus) Langkah Antisipasi 

perusahaan 
Data karyawan yang di luar kota

Wajib karyawan isolasi mandiri 
jika ada gejala Covid -19

Wapada titik kerumunan
Tempat wisata

Tempat ibadah

Kegiatan kampanye 
pilkada

Kunjungan Kerabat

Pusat Perbelanjaan 

Pasar Tradisional

Transportasi Umum

Kerumunan karena 
bencana alam

40 %
Natal dan Tahun Baru

(24 Des 2020-1 Jan 2021)

Lonjakan 

Kasus akibat

lIBURAN PANJANG 

TANGGAL


